

CLUB AFFAIRES PUBLIQUES

MEDEF Île-de-France

Retour sur une matinale d'échanges sur le thème :
"Économie et mobilités : Quelles règles du jeu en Île-de-France ?"

Contexte de l'événement

- **Ce vendredi 29 novembre, dans le cadre de son Club Affaires Publiques, le MEDEF Île-de-France a organisé un petit déjeuner - débat dédié aux enjeux de mobilité et d'économie de l'Île-de-France.**
- **Plus de 90 inscrits, parmi lesquels des adhérents (présidents et administrateurs des MEDEF territoriaux et des fédérations professionnelles) et des élus, ont contribué à des échanges constructifs.**





Grands axes abordés

- **Un contexte politique et budgétaire complexe**, marqué par des tensions et des attentes croissantes en matière de décarbonation, où les décisions nationales et régionales impactent directement la mobilité.
- **La question de la gouvernance et du financement des transports en Île-de-France**, où la répartition des responsabilités entre l'État, les collectivités et les entreprises constitue un enjeu central.
- **Des pistes pour concilier compétitivité économique et durabilité**, où la recherche d'un équilibre entre impératifs environnementaux, attractivité régionale et compétitivité des entreprises reste un **défi majeur pour construire une mobilité efficace et durable**.
- **Les conséquences des nouvelles régulations de mobilité en Île-de-France**, auxquelles les entreprises franciliennes sont confrontées.

Intervenants et modérateur

- **Jean Coldefy**, expert en mobilités, président du Conseil scientifique de France Mobilités et directeur du Programme mobilité et transitions ATEC ITS FRANCE, a présenté aux participants une analyse approfondie et riche en perspectives.
- **Bruno Berthet**, président du GIM (Groupe des Industries Métallurgiques), a introduit les débats, rappelant les enjeux stratégiques de la mobilité pour la compétitivité des entreprises franciliennes et a conclu la matinée en soulignant l'importance du dialogue entre acteurs économiques et institutionnels.
- **Bastien Brunis**, président du MEDEF Est Parisien, a animé les échanges, favorisant un dialogue constructif autour des défis économiques et de mobilité.





Retour en images





Prochaines étapes

- **Le MEDEF Île-de-France ainsi que l'ensemble des MEDEF territoriaux (Paris, Seine-et-Marne, Yvelines, Essonne, Hauts-de-Seine, Est Parisien et Val-d'Oise)** restent mobilisés pour défendre les intérêts des entreprises face aux défis de la mobilité.
- Pour en savoir plus, contactez-nous ou suivez-nous sur LinkedIn !
 - victoria.banzouzi@medef-idf.fr
- Retrouvez nos dernières actualités sur notre site : www.medef-idf.fr